

Generationenwechsel in Koblenz-Wallersheim

Die Siedlergemeinschaft Koblenz-Wallersheim begrüßt einen neuen Vorstand. Nach langjährigem Einsatz des Vorstands um Hanni Krummscheid und Kalle Grundmann wurde am 14.06. einstimmig ein neues Team gewählt – ein herzliches Dankeschön an den ausscheidenden Vorstand für sein Engagement!

Die Mitgliederversammlung inmitten der Siedlung wurde bei Kaffee und Kuchen zu einem schönen Gemeinschaftserlebnis mit Gesprächen, Erinnerungen und Ausblicken.



Der neue Vorstand (v. l.):
Alina Nowak (Schriftführerin),
Prof. Dr. Martin Schäfer (1. Vorsitzender),
Denise Hölzer (Kassenwartin),
Rita Klein (2. Vorsitzende),
Anja Nowak (Beisitzende)

Prof. Dr. Schäfer, Professor für Baustatik und in der Siedlung seit vier Jahrzehnten verwurzelt, übernimmt den Vorsitz. Rita Klein, Friseurin und pflegende Angehörige, wurde zur 2. Vorsitzenden gewählt. Denise Hölzer, Produktionsmitarbeiterin, ist neue Kassenwartin. Altenpflegerin Alina Nowak kümmert sich um die Schriftführung. Anja Nowak, Friseurmeisterin, unterstützt als Beisitzende.

Der neue Vorstand setzt auf Offenheit, Transparenz und aktive Einbindung aller Generationen. Künftig informiert die Gemeinschaft auch über Facebook und Instagram über Termine und Projekte. Der Generationenwechsel steht für Aufbruch – mit frischen Ideen und starkem Zusammenhalt in die Zukunft von Koblenz-Wallersheim.

Sommerfest in der Gemeinschaft Idar-Oberstein Neuweg

Mit Freude blicken wir auf unser Sommerfest zurück – auch wenn das Wetter nicht durchgehend mitspielte.

Der Samstag war ein voller Erfolg: Bei idealem Wetter strömten zahlreiche gut gelaunte Besucher auf unser Gelände. Bis in die späten Abendstunden herrschte eine fröhliche, entspannte Atmosphäre.

Am Sonntag spielte das Wetter leider nicht mit: Es war kühl und regnerisch und so blieb der Besucherandrang verhalten. Umso mehr freuten wir uns über den Besuch einiger Stadtratsmitglieder beim Frühschoppen.

Am Montag gab es traditionsgemäß unsere beliebte Erbsensuppe – und die wurde bis auf den Kesselboden ausverkauft! Ein großes Kompliment an unseren Koch Andreas.



Großer Andrang beim Sommerfest in Idar-Oberstein

Der Abend war zwar ruhiger, aber die Stimmung blieb gut.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, Gäste und Unterstützer – ihr habt das Fest besonders gemacht!

Sommerfest 2025 in Lahnstein Im Lag

Auch in diesem Jahr war das Sommerfest der Siedlergemeinschaft Lahnstein Im Lag sehr gut besucht. Der neue Vorsitzende Otfried Stibitz begrüßte zu Beginn Oberbürgermeister Lennart Siefert.

Bei bestem Wetter, guter Verpflegung und geselligem Austausch konnten neue Mitglieder gewonnen und interessante Gespräche geführt werden. Ein Highlight: Ein Oldtimer des ehemaligen Vorsitzenden Dr. Volker Haas war zu bestaunen.

Die Vorfreude gilt nun dem Jahresausflug nach Bad Kreuznach. Neben solchen Höhepunkten gibt es viele regelmäßige Treffen: monatliche Stammtische in Lahnsteiner Gaststätten, Kaffeenachmittage in der Umgebung und das wöchentliche Boulespiel freitags auf dem Parkplatz Im Lag. Gäste



Der Oldtimer des ehemaligen Vorsitzenden Dr. Volker Haas diente beim Sommerfest als dekoratives Element.

sind bei allen Veranstaltungen herzlich willkommen!

Weitere Infos zur Gemeinschaft, ihren Aufgaben und Aktivitäten finden sich in den beiden Schaukästen Im Lag und online.